
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

１ 開催年月日   平成３０年４月１０日（火）１４時００分～１５時３０分 

２ 開催場所    本社５階会議室 

３ 委員の出欠 

   委 員 総 数   ７名 

   出 席 委 員   ６名 

   出席委員の氏名 

関 口 雅 弘  委員長 

    小 林  徹   副委員長 

吉 田 高 広  委 員 

山 崎 浩 通  委 員 

沼 田 真由美  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   放送事業者側出席者名 

    石 田 哲 博  代表取締役社長 

    金 井 政 人  取締役編成部長兼報道部長 

    小 池 美由紀  事務局（総務部員） 

４ 議  題 

 （１） あいさつ 

 （２） 報告・説明 

 （３）  意見交換 

５ 議事の概要 

（１） あいさつ（関口委員長) 

ア 新年度となり、番組審議会委員も２名、変わられました。

  改めてよろしくお願いします。

（２）報告・１（石田社長） 

ア 経営状況 

   ２０１７年度売上 前年度比 １０５．９％ 

イ 放送事故 

２０１７年度発生件数 ３件 



    ウ その他 

       ・新年度人事 

・２０１７年度基本方針 

（３） 報告・２（金井編成兼報道部長） 

ア 番組審議会運営に関する全社会議開催 

  現状認識アンケートを実施、２０年振りの開催であった。 

イ 番組改編 

   一部、番組出演者を変更する以外は大きな改変はなし。 

   ホームページをスマートフォン対応にリニューアル予定。 

ウ 特別番組・企画等 

     ・前橋中心商店街 ツナガリズム祭り 

・ザスパクサツ中継 

・ロックハート城公開放送 

・かんな鯉のぼり祭り 

・佐渡旅行ツアー   他 

６ 番組試聴 

    ア 「ラジオ課外授業～創立９９年 吾妻高校 最後の卒業生へ～」 

放送日時＝３月１８日 １８：００～１８：５５ 

出演＝市川まどか 

ゲスト＝井上苑子 

      県立高校再編整備計画により、９９年の歴史に幕を下ろす吾妻高校の最後の 

      卒業生となる生徒へＦＭ ＧＵＮＭＡと先生方が協力して、井上苑子さんの 

            卒業ライブを企画し、５５分の特別番組として放送した。 

７ 意見交換 

    ア 報告を受けての意見 

特になし 

イ 試聴番組についての意見 

・学校が廃校になることに対して触れることが少なかった印象だ。 

・このような企画をラジオで行うことの難しさを感じた。 

 賛同を拍手で表したり、ＢＧＭなど工夫しないと伝えるのが難しい。 

・店名など固有名詞を発言することに問題はないのか。 

・校長先生と生徒のコミュニケーションがとれていて、良い学校だと 

 感じられた。 

・ライブをすることがＦＭらしくて良かった。 

・ラジオの特性を生かした良い企画だ。 



・井上苑子さんをすべての生徒が知っていたのか？ 

・井上苑子さんのファンも聴くと思われるので、井上さんのトーク部分が 

 もっと多くても良かったのではと思う。吾妻高校関係者向けに制作されて 

 いる印象が強い。 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 

   エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

  答申又は改善意見なし。 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

  審議内容と委員の意見を、４月２８日の２０：５５より５分番組で放送。４月３０日の

上毛新聞に掲載。 

平成２９年４月１６日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 関口雅弘 


